

16.05.2019

## **Vortrag zum Thema Wechseljahre an der VHS**

Fortschreitende Lebensphasen führen oft zu einer veränderten Wahrnehmung des eigenen Körpers und der Gesundheit. So auch in den Wechseljahren. Dass Symptome und Veränderungen nicht automatisch Zeichen einer Krankheit sein müssen erfahren Teilnehmende bei einem Vortrag an der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen am Donnerstag, 23. Mai 2019, um 18.30 Uhr. Der Referent ist Privatdozent Dr. Klaus H. Baumann, Direktor der Frauenklinik des Klinikums Ludwigshafen. Er wird auf verschiedene Aspekte der Wechseljahre eingehen.

Der Vortrag findet im Vortragssaal der VHS (2. OG) statt und ist kostenfrei; eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Im Anschluss steht der Referent für Fragen zur Verfügung.

Die Veranstaltung ist Teil der Reihe "Mehr Wissen über Gesundheit", einer Kooperation der VHS mit Kliniken und Gesundheitseinrichtungen in Ludwigshafen und Umgebung.